



SANDRA
BURRUS

Sport et loisirs

«Ma journée de Ski - Par Laurent Missbauer -

idéale»

PASSIONNÉE DE SKI, SANDRA BURRUS AFFECTIONNE LA NEIGE POUFREUSE. SANDRA BURRUS, AN ENTHUSIASTIC SKIER, IS FOND OF POWDER SNOW.

Les liens qui unissent la famille Burrus à Crans-Montana datent de plus de 70 ans. « Mes grands-parents ont commencé à y venir au début des années 40, non sans avoir essayé auparavant plusieurs stations. A la fin, il n'y avait plus que Zermatt et Crans qui restaient en lice et ils ont choisi le Haut-Plateau en raison de l'ensoleillement », explique Sandra Burrus. « Quand nous habitons à Bâle, nous venions skier pendant nos vacances et quand nous avons déménagé à Genève, nous montions tous les week-ends. » Aujourd'hui, après avoir travaillé dans l'événementiel, le théâtre et l'opéra, elle y réside à l'année et sa piste de prédilection est celle qui relie le sommet d'Aminona à Plumachit. « C'est une piste où la vue est magnifique et c'est un vrai bonheur d'y skier. Ce d'autant plus qu'elle n'est que peu fréquentée », précise Sandra Burrus qui a ses habitudes dans plusieurs restaurants d'altitude. « J'aime beaucoup prendre une petite raclette à la Cabane des Taules, à plus de 2000 mètres d'altitude, sur la piste de la Toula. Il en va de même pour le restaurant de Chetzeron, son architecture, son panorama et sa cuisine. C'est un endroit qui a su rester simple tout en ayant beaucoup de classe. »

The ties that bind the Burrus family to Crans-Montana go back more than 70 years. "My grandparents began coming here at the beginning of the 40s, not without having tried out several other resorts first. In the end, only Zermatt and Crans remained on the list and they chose the Haut-Plateau because of its sunshine", Sandra Burrus explains. "When we lived in Bale, we used to come skiing during our holidays and when we moved to Geneva, we came up here every weekend." Today, after having worked in events, the theatre and the opera, she lives there all year round and her favourite ski-run is the one that links the top of Aminona to Plumachit. "It's a ski-run that has a magnificent view and it's a delight to go skiing there. Even more so due to the fact that there aren't many people on it", points out Sandra Burrus, who is a regular visitor to several high altitude restaurants. "I really enjoy having a small raclette at the Cabane des Taules, at an altitude of more than 2000 metres, on the Toula run. This also applies to the Chetzeron restaurant, its architecture, its panorama and its cuisine. It's an establishment that has managed to remain quite simple while retaining a certain class."

Des souvenirs d'enfance

Le restaurant au sommet de Bella-Lui occupe une place particulière dans son cœur : « Son ambiance me rappelle beaucoup de souvenirs d'enfance », confie-t-elle avant d'ajouter qu'elle apprécie aussi l'Amadeus 2006 : « J'adore ses hamburgers. Ils sont très bons et sont servis très rapidement. Et je n'aime pas perdre de temps au restaurant quand les conditions sont exceptionnelles. » D'ailleurs, quand on lui demande de décrire sa journée de ski idéale, sa réponse fuse : « Il a neigé la nuit et, le lendemain, il fait grand beau ! Je me régale alors de poudreuse déjà à partir de 8 h 30. Sinon, je commence à skier vers 10 h après une petite marche depuis le Caviar House jusqu'aux télécabines bleues de Crans en guise d'échauffement. Une fois arrivée à Cry-d'Er, je choisis soit de monter à Bella-Lui soit d'effectuer une première descente sur la Nationale. J'aime tellement skier que je ne m'arrête pour manger que vers 14 heures. Ensuite, après trois ou quatre dernières descentes en guise de petite digestion, j'arrête de skier. »

Un panorama unique

Sandra Burrus estime qu'un des atouts du domaine skiable de Crans-Montana est son panorama unique : « C'est l'un des seuls domaines qui bénéficie d'une vue jusqu'en plaine, ce qui n'est pas le cas de Verbier, Villars ou Zermatt », relève-t-elle. Tout irait-il donc pour le mieux dans le meilleur des mondes sur les pistes du Haut-Plateau ? « Non ! Il ne faut pas oublier qu'il y a des stations telles que Courchevel, Megève ou Gstaad qui possèdent d'excellents restaurants d'altitude, tant pour la cuisine que pour le cadre, notamment avec du bois souvent omniprésent. On ferait bien de s'en inspirer », conclut-elle.

Childhood memories

The restaurant at the top of Bella-Lui has a particular place in her heart : "Its atmosphere brings back many childhood memories", she confides, before adding that she also appreciates Amadeus 2006 : "I love their hamburgers. They're very good and are served very quickly. I don't like wasting time at the restaurant when the weather conditions are exceptional." Moreover, when asked to describe her ideal day's skiing, her answer comes without hesitation : "It'll have snowed during the night, the next day the weather will be lovely ! I'll thoroughly enjoy the powder snow from 8.30 a.m. onwards. Otherwise, I usually begin skiing towards 10 o'clock. after having walked the short distance from Caviar House to the blue Crans-Montana cable cars as a warm-up. Once I get to Cry-d'Er, I'll chose either to go up to Bella-Lui or to do my first descent on the Nationale. I enjoy skiing so much that I don't stop to eat before 2 p.m. Then, after three or four descents by way of a digestive activity, I stop skiing."

A unique panorama

Sandra Burrus believes that one of the Crans-Montana skiing domain's main assets is its unique panorama. "It's one of the only domains that has the advantage of a view right down to the plain, which isn't the case in Verbier, Villars or Zermatt", she points out. Does that mean that everything in the garden is rosy on the Haut-Plateau slopes ? "No it doesn't ! We mustn't forget that there are resorts such as Courchevel, Megève and Gstaad that have excellent high altitude restaurants, both for their cuisine and for their setting, in particular with wood being very much in evidence. We'd do well to take inspiration from them", she concludes.

